



Las florenses exigen que se les revisen las mamografías. UNDECA

Día de lucha contra el cáncer de mama

Un viernes muy rosado

◆ **FELIPE ARRIETA S.**
felipe.arrieta@lateja.co.cr

El Día Internacional de la lucha Contra el Cáncer de Mama se celebró ayer entre tatuajes, manifestaciones y buenas noticias.

La Caja anunció este viernes que entregará brassieres y prótesis a las mujeres a quienes les han quitado un pecho o los dos debido al cáncer de mama.

Mientras tanto en el hospital San Vicente de Paúl, en Heredia, unas 50 florenses alzaron la voz y se quejaron por las más de 10.000 mamografías sin revisar que hay en ese centro médico.

“Queremos que se atienda ese problema y pedimos la salida de Yamileth Obando, la responsable de esta situación”, aseguró Luis Chavarría, secretario general de Undeca.



Muñoz se tatuó el lacito en el hombro como lo había prometido. PAC

Mientras tanto la diputada del PAC Carmen Muñoz y unas 200 personas más se tatuaron ayer un lacito rosado como muestra de solidaridad con las mujeres que sufren la enfermedad.

Esta actividad se realizó en Sailor's Grave Tattoo, en barrio Corazón de Jesús, Heredia.